



CONFEDERACIÓN  
ESPAÑOLA DE  
FAMILIARES DE  
ENFERMOS DE  
ALZHEIMER  
Y OTRAS DEMENCIAS

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS

CEAFA



La Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias (CEAFA) es una entidad sin ánimo de lucro declarada de Utilidad Pública, cuya misión consiste en mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer y otras demencias.

En el año 2007 la Confederación puso en marcha los Premios CEAFA, un reconocimiento público a personas y entidades cuya labor ha contribuido y contribuye a mejorar la calidad de vida de los más de tres millones y medio de personas que en estos momentos conviven en España con la enfermedad de Alzheimer (entre personas que la padecen directamente y sus familiares cuidadores).

Los Premios CEAFA se han consolidado ya como reconocimiento a la labor que realizan algunas instituciones y personas desde diferentes ámbitos, tanto de la política, como la investigación, como el social, de la información o el cuidado diario, para mejorar la calidad de vida de quienes sufren la enfermedad de Alzheimer.

Se han establecido cuatro categorías:

- **PREMIO CEAFA MODALIDAD INFORMACIÓN:** Hacer llegar a la sociedad la información clara y sencilla sobre la salud en general y sobre la enfermedad de Alzheimer en particular es un reto al que se han enfrentado numerosos profesionales periodísticos que han contribuido a generar un clima de sensibilización e, incluso, de solidaridad entre las personas.

**PREMIO CEAFA INFORMACIÓN AÑO 2009: Periódico "Entre Mayores Hablamos de Ti"**, por el tratamiento que tradicionalmente ha venido demostrando de la enfermedad de Alzheimer.

- **PREMIO CEAFA EN SU MODALIDAD INVESTIGACIÓN:** A pesar de que ya ha pasado más de un siglo desde que el doctor Alois Alzheimer identificara la enfermedad que posteriormente ha sido conocida con su nombre, todavía no se conocen las causas que la provocan ni existe el tratamiento definitivo. A pesar de ello, hoy se conoce mucho más que ayer sobre la enfermedad de Alzheimer y, esperamos que mucho menos que mañana. La investigación científica es la única esperanza que tenemos para erradicar definitivamente una enfermedad que hoy sólo en España afecta a más de 3,5 millones de personas, entre diagnosticados y familiares cuidadores.

**PREMIO CEAFA INVESTIGACIÓN AÑO 2009: D. Manuel Sarasa**, por los esfuerzos que desde hace años lleva desarrollando en la búsqueda de una solución que permita avanzar hacia el diagnóstico precoz y, consiguientemente, hacia la mejora de la calidad de vida de quienes sufren la enfermedad.

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo • 31014 Pamplona (Navarra)  
Tel: 902 17 45 17 • Fax: 948 26 57 39  
E-mail: [ceafa@ceafa.es](mailto:ceafa@ceafa.es) • Web: [www.ceafa.es](http://www.ceafa.es)

Sus datos de carácter personal forman parte de nuestro fichero, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/99, con la finalidad de hacer efectiva nuestra relación profesional. Los destinatarios de esta información únicamente serán los departamentos en los que se organiza CEAFA, garantizándole en todo momento la más absoluta confidencialidad. Si lo desea podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición, comunicándolo a CEAFA, calle Pedro Alcatarena, 3 bajo – 31014 Pamplona (Navarra).



CONFEDERACIÓN  
ESPAÑOLA DE  
FAMILIARES DE  
ENFERMOS DE  
ALZHEIMER  
Y OTRAS DEMENCIAS

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS

CEAFA



- **PREMIO CEAFA EN SU MODALIDAD CUIDADOR:** El Alzheimer es una enfermedad que afecta tanto a quien directamente la padece como a la familia. Si quien la padece progresivamente va experimentando un imparable deterioro, el familiar cuidador recorre simultáneamente un difícil camino cuya meta, paradójicamente, es temida o rechazada pero también esperada. En la actualidad, el concepto de "cuidador" trasciende, queremos que trascienda, al ámbito familiar.

**PREMIO CEAFA CUIDADOR AÑO 2009: Parlamento Europeo,** por la sensibilidad compartida de una mayoría significativa de Europarlamentarios en la aprobación de la Declaración por Escrito 0080/2008 sobre las prioridades en la lucha contra la enfermedad de Alzheimer.

- **PREMIO CEAFA EN SU MODALIDAD SOCIAL:** Nueva modalidad instaurada este año, abierto a todas las Federaciones Autonómicas, Asociaciones Uniprovinciales y AFAs confederadas, las cuales, a través de una memoria de méritos, podrán recibir el reconocimiento de su labor y trayectoria.

**PREMIO CEAFA SOCIAL AÑO 2009: ConFEAFA** (Confederación Andaluza de Asociaciones de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias), por la valoración positiva de la Junta de Gobierno de CEAFA sobre su memoria de méritos presentada en la convocatoria abierta.

Con este acto de entrega de los III Premios CEAFA, la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias agradece en nombre de las cerca de 200.000 familias asociadas el apoyo prestado al colectivo Alzheimer por los diferentes ámbitos de la sociedad.

El acto será presidido por D<sup>a</sup>. María de los Ángeles Aguado Sánchez, Subdirectora General de Gestión del IMSERSO.

**La entrega de premios se celebrará el miércoles día 16 de septiembre en el Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid (Santa Isabel 51) a las 20,00 horas.**

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo • 31014 Pamplona (Navarra)  
Tel: 902 17 45 17 • Fax: 948 26 57 39  
E-mail: [ceafa@ceafa.es](mailto:ceafa@ceafa.es) • Web: [www.ceafa.es](http://www.ceafa.es)

Sus datos de carácter personal forman parte de nuestro fichero, de conformidad con lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/99, con la finalidad de hacer efectiva nuestra relación profesional. Los destinatarios de esta información únicamente serán los departamentos en los que se organiza CEAFA, garantizándole en todo momento la más absoluta confidencialidad. Si lo desea podrá ejercer su derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición, comunicándolo a CEAFA, calle Pedro Alcatarena, 3 bajo – 31014 Pamplona (Navarra).